# REPUBLICA DEL AFRICA

# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

# DIRECCION REGION AL DE AGRICULTUR A COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la consolidación del Mar de Grau"

### NOTA DEPRENSA N° 20- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

# PORFIRIO MEDINA RENOVARÁ FUNCIONARIOS HASTA PRIMERA SEMANA DE MAYO

Cambios obedecen a una política de renovación, oxigenación y promoción de buenos profesionales.

Hasta la primera semana de mayo, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, evaluará y realizará cambios de funcionarios en algunas áreas del gobierno regional, esto a fin de reforzar la labor los equipos de trabajo y de ir promoviendo a otros, cuyo desempeño ha sido destacado.

"El mes de mayo tenemos que entrar ya en otras condiciones, con otros funcionarios y con otros estados de ánimo... Estamos relanzando el gobierno regional, para ello estamos ubicando en el lugar que corresponde a la persona que más destacó en algunas áreas, pues necesitamos potenciar el gobierno", expresó el titular de la región.

Como se recuerda, hace algunos días se nombró como Gerente General al ingeniero Jesús Julca, quien viene asumiendo funciones en reemplazo del licenciado César Flores Berríos. Julca, por su parte, se comprometió a cumplir una serie de metas a fin de mejorar la gestión regional.

Asimismo, el gobernador anunció que Ábner Romero Vásquez será promovido a la gerencia de Desarrollo Económico y en su remplazo ingresará el médico Edilberto Heredia Rojas, quien tendrá la ardua labor de superar a su predecesor en la Dirección Regional de Agricultura.

"Se viene un conjunto de cambios en las gerencias subregionales, no necesariamente de los gerentes, pero sí para potenciar los equipos. Además de eso, se está viendo algunas modificaciones en el sector educación, etc.", enfatizó el gobernador regional.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 21 de Abril del 2016

\_

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP